



*In the name of Allah, the Gracious, the Merciful.*



AHMADIYYA  
MUSLIM JAMA'AT  
Belgium

[www.islamahmadiyya.be](http://www.islamahmadiyya.be)  
[info@islamahmadiyya.be](mailto:info@islamahmadiyya.be)  
[@AhmadiyyaBE](https://twitter.com/AhmadiyyaBE)

## **Résumé du sermon du vendredi 12 décembre 2025** **prononcé par Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad.**

Lors du sermon du vendredi précédent, Huzoor-e-Anwar (aba) a récité le verset 126 de la sourate An-Nahl et a expliqué les principes du Tabligh.

Traduction du verset :

Appelle à la voie de ton Seigneur avec sagesse et bon conseil, et discute avec eux de manière convenable. Certes, ton Seigneur sait mieux qui s'est égaré de Son chemin, et Il connaît parfaitement ceux qui sont bien guidés. (16:126)

Lors du sermon du vendredi précédent, Huzoor-e-Anwar (aba) a expliqué les principes fondamentaux du Tabligh. Avec l'essor des réseaux sociaux, beaucoup pensent aujourd'hui que le Tabligh est devenu très simple et que toute activité en ligne suffit. Cependant, Huzoor-e-Anwar (aba) a clairement indiqué que le Tabligh obéit à des principes précis et qu'il est essentiel de toujours les observer.

Par la grâce d'Allah le Tout-Puissant, la Jama'at-e-Ahmadiyya possède des arguments solides et convaincants, et chaque doctrine est fondée sur le Saint Coran et la pratique du Saint Prophète (paix et bénédictions sur lui). Il est essentiel de toujours garder à l'esprit que le Tabligh doit être mené de la manière la plus vertueuse, respectueuse et bienveillante.

Nous devons :

- approfondir nos connaissances,
- recueillir les objections et rechercher les réponses justes,
- et développer une relation personnelle forte avec Allah, afin que Son soutien et Ses bénédictions accompagnent nos efforts.

L'Islam est la religion de toute l'humanité, et le Saint Prophète (paix et bénédictions sur lui) est le Messager de tous les peuples. Certains musulmans croient à tort que la religion se propage par le jihad, alors que le jihad n'était autorisé qu'en cas de légitime défense, durant une période de persécution sévère des musulmans. Aujourd'hui, il n'y a plus de guerre de religion nulle part ; par conséquent, le Tabligh doit être mené avec sagesse.

Ceux qui ont prêté serment d'allégeance au Messie Promis (as) doivent renforcer leur lien avec Allah, acquérir la connaissance religieuse et transmettre le message de l'Islam d'une manière accessible à tous.

Il convient de s'adresser aux musulmans en utilisant le Coran, les Hadiths et en citant leurs propres savants. Le ton de la parole doit être doux, calme et poli. La colère ou l'adoption d'un ton hostile, comme celui des opposants, sont totalement inappropriées.

Certains objectent que le Messie Promis (as) a employé un langage fort à certains endroits. Huzoor-e-Anwar (aba) a expliqué que le Messie Promis (as) lui-même a précisé que ce langage n'était utilisé que lorsque la sagesse exigeait de répondre à la violence par la violence, afin de calmer la colère des musulmans à une époque où les troubles pouvaient facilement se propager.

La signification de « Hikmah » (sagesse) inclut :

- la tolérance et la douceur,
- la transmission du message divin du Coran,
- l'acceptation de l'ignorance et l'adaptation du discours à la capacité de chacun,
- la modération et la sincérité,
- le choix de l'argument approprié au moment opportun, sans provoquer de colère inutile.

Il convient de choisir l'argument le plus efficace, celui qui apporte la clarté. Notre rôle est de transmettre le message ; influencer ou guider ne relève que d'Allah. Le Tabligh doit être soutenu par l'exemple. Sans une conduite vertueuse, la prédication est vaine.

Un croyant ne doit pas faire preuve d'hypocrisie. La première exigence est de montrer l'exemple du véritable croyant ; ensuite, la beauté et l'excellence de l'Islam rayonneront naturellement dans le monde.

Le Tabligh est un effort constant qui ne doit pas être négligé. Le message doit être concis et percutant. Les discussions interminables sont à éviter. De même que chaque clé correspond à une serrure spécifique, chaque personne doit être abordée en tenant compte de sa propre perspective.

Concernant les différents groupes de la société, notamment les personnes influentes, le message doit être transmis brièvement, clairement et au moment opportun, sans accaparer l'attention de l'auditeur.

Aujourd'hui, le véritable jihad est celui du Tabligh : la diffusion pacifique de l'Islam et de l'Ahmadiyya à travers le monde. Notre mission est de placer le monde sous la bannière de l'Islam, avec intelligence, sagesse et droiture.

Les missionnaires doivent s'attacher à :

- étudier le Coran en profondeur et encourager autrui à faire de même,
- rapprocher les gens d'Allah,
- et croire fermement qu'Allah est la source de toute réussite.

Il faut développer le courage de réfuter le mensonge, rester ferme et renforcer cet esprit au sein de la Jama'at.

Qu'Allah accorde à chacun la capacité d'agir selon ces préceptes. Amine.